

20. Umfrage: Bürger finden Verhalten der Parteien verantwortungslos

Köln/Wiesbaden (dpa) - Das Verhalten der Parteien in Hessen bei der Regierungssuche ist für eine große Mehrheit der Bürger nach einer Forsa-Umfrage für den Nachrichtensender n-tv verantwortungslos. Dieser Meinung seien 73 Prozent, berichtete der Sender am Donnerstag. 16 Prozent meinen, das Verhalten sei vertretbar. Bei der Suche nach einer Regierungsmehrheit im neu gewählten Landtag zeichnet sich derzeit keine Einigung ab. Alle Koalitionsmöglichkeiten der Parteien CDU, SPD, FDP, Grüne und Linke scheitern bisher am Nein eines der jeweils benötigten Partner. Ministerpräsident Roland Koch (CDU) wird daher voraussichtlich nach dem Start der neuen Legislaturperiode am 5. April geschäftsführend im Amt bleiben. Die überwiegende Mehrheit der am 11. März befragten 1002 Bürger geht außerdem davon aus, dass die Uneinigkeit der Parteien kein hessisches Problem ist. 80 Prozent glauben, dass ein solches Verhalten auch in anderen Bundesländern anzutreffen ist. 14 Prozent sehen es auf Hessen beschränkt. (Der Beitrag lag dpa in redaktioneller Fassung vor.)

dpa mb yyhe n1 sk 131230 Mrz 08